
川掃除のメンバーが増えてきました。駅立ちで出会った

ことがきっかけという方もかなりいます。11月は13日（日）

を予定しています。参加をお待ちしています。

2011年11月30日発行

本名たかむらともや。「教育

を語らせたら、止まらない

男」。都立石神井高校を経

て北海道大学へ。新座五

中・六中・二中で２１年間を

過ごし退職。04年初当選。

一人会派「語る会」で、しが

らみのない発言をし続けている。「たかやん塾」

塾長。「黒目川川づくり懇談会」代表として月に

一度の川掃除に燃えている。「新座の子ども達

の命と健康を守る親の会」副代表として、市内

の放射線量の計測に燃え、給食の全品検査を

訴えている。新座五・六中の男女硬式テニス部

を率いて、関東大会5回、全国大会2回優勝。

今もテニスに燃えている。学級通信「一生懸

命」を２0年間発行。古くはＮＨＫの「おはよう広

場」、昨年はインターネットテレビに出演。議員

日記は毎日更新。市民目線の議会報告を毎月

発行。ＨＰへのアクセスは16万8千回を超え

る。日々教育を考え「観光新座」ではなく｢教育

新座」「環境新座」を訴えている。「脱原発」「反

ＴＰＰ」にも燃える男である。

幻の新座市議会報告第74弾！

22年度決算認定せず

9月議会ではいくつかの市長提出議案に反対しま

した。9月議会は決算の議会ですから、22年度の

決算認定が一番大きな議題でした。反対の理由

はいろいろありますが、借金がまだまだあるのに無

駄なものにお金をかけ、市民要望には応えない。

そういう市政運営に対しての反対表明をしたので

す。（詳しい内容は後ほど）

補正3号に一人反対
11月25日発行の市議会だよりにも掲載されます

が、9月議会での補正3号には唯一人反対しまし

た。理由は「ふるさと新座館」の予算が計上されて

いたからです。東北があの状態で、関東全域、い

や日本全体が大変な時期に、15億もかけて「ふる

さと新座館」を建設していくことなど、どう考えても

おかしい。僕はそう思いました。そんなお金があっ

たら、23校に給食の食材を検査できる放射線量

計を買って欲しい。新座の子ども達の命と安全を

守ることに市民の税金を使って欲しい。「金がない

」「財政が苦しい」といつも言っているのに、箱物に

なると15億でもポンと出す。嘘だらけだった民主党

のマニフェストのようです。26人の議員がいて、た

った1人の反対でしたが、僕を応援してくださる方

たちの思いを力にして、思い切り反対しました。

TPPだと！

「雇用が深刻。ＴＤＫは国内外グループで１万千人

の人員削減、パナソニックもグループ社員１万人

を削減を表明、日立電線も６５０人の早期退職を

募集開始。こんなときに復興増税と消費税増税を

したらどうなる！？民主党はすべての国民を敵に

回そうとしている」（ツイッターから）民主党が東北

の復興に真剣でないことは明らかです。TPPで農

業が破壊され、食料の自給率が下がり、雇用が更

に悪化し医療も金融もアメリカの言いなりになるで

しょう。民主党にアメリカと対等に交渉できる能力

は全くないのですから、TPPはありえません。


